

**Veículo: Última Hora**

**Data: 01/12/2014**

**Link:** <http://www.ultimahora.com/voluntarios-estenos-se-organizan-y-promocionan-la-lactancia-materna-n852172.html>

**Título: Voluntarios esteños se organizan y promocionan la lactancia materna**

*Comenzó con una exposición fotográfica y hoy el grupo quiere convertirse en fundación para ayudar a las madres. Ya se realizaron las primeras actividades en un conocido centro comercial de la ciudad.*

#### CIUDAD DEL ESTE

Un grupo de voluntarios de Ciudad del Este, Departamento de Alto Paraná, buscan crear una fundación para apoyar la lactancia materna. La iniciativa surge a partir de que se hiciera pública la supuesta prohibición de amamantar en público en dos shoppings de Asunción.

El grupo inició una campaña fotográfica, que rápidamente derivó en la formación de una asociación de madres para apoyar la lactancia. La campaña se denominó #CDEamamanta, y se realizó en las redes sociales.

Luis Llanes, reconocido profesional de la fotografía de esta parte del país y voluntario, comentó que lo que empezó como campaña fotográfica se convirtió en una asociación de madres que se apoyan mutuamente en la mejor etapa de sus vidas y ahora la intención es convertirla en una fundación. "#CDEamamanta va creciendo de la mano de todas las personas de CDE. Gracias a un empresario que donó unas molduras y vidrios para preparar los cuadros con las fotos hechas, ahora queremos subastar los cuadros para formar una fundación y así llegar a más sectores de nuestra sociedad", expresó.

Según el joven, que también es periodista, la intención de la fundación es brindar charlas sobre todo lo relacionado a la lactancia y que están preparándose económicamente para crear la fundación.

En la campaña el uso de las redes sociales fue fundamental para convocar a las madres, con el fin de hacer las sesiones de fotografías amamantando a sus pequeños en un lugar público de la ciudad. Inclusive se realizó una sesión de fotos con una madre alimentando a su hijo y como fondo el emblemático Puente de la Amistad. "Realizamos fotografías por toda la ciudad con voluntarias que quieran donar su imagen. Las mamás que se sumaron a esta campaña son lo máximo. En esta ciudad donde nace el sol, donde la naturaleza y el hombre se mezclan y viven en armonía, nunca bajaremos los brazos por la lucha de nuestros derechos naturales", declaró Llanes.

Días pasados promovieron el primer encuentro de lactantes en el Shopping Jardín, situado en el kilómetro 1,5. Ese día, las madres disfrutaron de la exposición de las fotos hechas durante la campaña, además se realizaron charlas sobre temas importantes para las madres.